町 サンマルコ食品新工場落成を記念 00万円の寄附

い 会席上で、「社会福祉のために役立ててくだ幌市で開催された新工場落成式・チャリティの津別新工場落成を記念して、7月4日、札 サンマルコ食品(藤井幸一代表取締役社長) と同社から町に1 00万円の寄附があ

りました。 ます。 8 月 1 購入に使わせていただきます」 寄附の趣旨に沿って、 Ė 町長室を訪れた山崎修常務に佐 保健福祉車両 とお礼を述

の 藤町長から感謝状を贈り、「ありがとうござ 、ました。





楽しいバルーンショー

子ども花火大会

場に第3回つべつ七夕まつり(主催 七夕まつり実行委員会) が開催されました。 8月3日、 さんさん館施設及び駐車場を会 つべつ

多彩なイベントで夏の風情を満喫

第3回つべつ七夕まつり開催

満喫していました。 会の構成団体による手作り屋台・縁日コー 柳の木を囲むように飲食席を用意。 ことがなく、 駐車場には願い事を書いた短冊がくくられた 多目的広場にはステージと客席が設けられ、 飲み物・食べ物を求める列が途切れる 来場者は夏の夕べのひとときを 実行委員 ナ

がわちからさんの歌謡ショ ズダンスやスマイルファクトリ を披露。 に続いて山鳴太鼓保存会が勇壮な和太鼓演奏 会場は大いに盛り ンショー ジでは、 F A C 北見在住のボー 津別・美幌教室によるキッ 午後4時の開会セレモニー がりました。 なども行わ ・の楽しいバ お



大人も子どもも輪になって つ納涼盆おどり大会開催

つべ

催されました。 納涼盆おどり大会 (主催・津別観光協会、 つべつ納涼盆おどり大会実行委員会)が開 8月15日、 津別神社境内で恒例のつべつ

のカキ氷早食い大会などが行われ、 ら盛んな声援が送られていました。 りやアメリカン盆ダンス、 午後6時3分からの第一部は、 アトラクショ 第二部で 子供盆踊 観衆か

Ŕ 開会セ

S まちのわだい

町民が訪れました。

多彩な催しに、



ふれあい広場

友愛セ

今年は中央公民館で開催

保育園の子どもたちも参加 ケアハウスで第8回縁日まつり

7月31日、ケアハウスつべつ恒例の 縁日まつりが開催されました。

8回目となる今回は好天の下で開か れ、会場の前庭では津別保育園の年長 さんたちがよさこい踊りを披露。息の 合った見事な踊りに、入居者たちから 盛んな拍手が送られました。

食事の時間は園児たちと一緒に焼き

鳥や焼きそば、おにぎりなど、職員の心づくしの料理を味わい、食後はボランティアの高校生 たちも加わり、様々なゲームで楽しいひとときを過ごしました

学びました。映らない死角の危険性についてもックの運転席に座り、ミラーにも

ラック事故の怖さを分かりやすく

る様子などを実演。 子供たちにト 転車が交差点で後輪に巻き込まれ

はじき飛ばしたり、

人形が乗る自

教えていました。

その後、子供たちは実際にトラ

町民防火パークゴルフ大会 加者 募 集

10月20日(日)小雨決行 受付時間 午前 8 時15分~ 8 時45分 開会式 午前9時

会 豊永ふれあい公園 パークゴルフ場

対 象 者 津別町民の方(学生は除く) 申込締切 10月6日(日)まで 申込方法 申込用紙(ふれあい公園パ

ークゴルフ場管理棟及び津別消防署 に用意)に必要事項を記入の上、同 所に設置した投入箱へ。

雨天延期の連絡はパークゴルフ場に 表示し、10月27日(日)に順延。 問い合わせ先

津別消防署 276 - 2189



師といっしょに町を歩いてアド 催されました。 花を生かしたよ ためのタウンウォッチングが開ー8月9日、花のまちづくりの 景観づくりのために、



き2年目の開催です。 バイスを受けるもので、 講師には、

昨年に続

街地の街路樹をテー ある笠康三郎氏を今年も招き、 表取締役で、 マスター 認定講習会の講師でも 道の主催するフラワ 株式会社緑花計画代 マに開催

ま市

町民の、 アドバイスを受けました。 師から街路樹の管理の仕方などの づくりに関わる団体の会員や一 マスターや、花のまち推進協議会、 大通りや一条通を中心に歩き、 街並づくり推進会議など花のまち 参加したのは、 合わせて15人。 町内のフラワ 参加者は 講 般

例や津別町の改善点が紹介され、 参加者は真剣に聞いていました。 夕方からはさんさん館に場所を スライドを使って先進地の 笠氏による講評を受けま



どが並び、館内ではふれの屋台、炊出し実演コー

開催されました。 祉協議会主催)が、 つふれあい広場」

(津別町

テージや絵手紙体験、

津別小で交通安全教室開催 北見地区トラック協会主催

部主催の交通安全教室が開かれまドで、北見地区トラック協会青年 上で、北見地区トラット7月22日、津別小学 津別小学校グラウン

再現では、 に目の前に出てきたダンボー トラックや自転車を使った事故 走行中のトラックが急 を